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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

 

 

ATA DA 148ª SESSÃO, SENDO A 31ª CONVOCADA EM CARÁTER EXTRAORDINÁRIO, DO
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO
JEQUITINHONHA E MUCURI, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. Às
quartorze horas do dia primeiro de setembro de dois mil e vinte, por meio de sistema de videoconferência
em razão do isolamento horizontal decretado pelo Execu�vo Federal, verificado o quórum, tem início a 148ª
sessão do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE, sendo a 31ª em caráter extraordinário,
conforme convocação datada de trinta e um de agosto de dois mil e vinte, sob a presidência do senhor Reitor
Janir Alves Soares, contando com a presença dos seguintes  conselheiros do Campus Diaman�na: Marcus
Henrique Canuto- vice-reitor; Orlanda  Santos  Miranda – Pró-Reitora de Graduação; Ricardo Barata - Pró-
Reitor de Pesquisa e Pós-graduação; Marcus Vinícius Carvalho Guelpeli– Pró-Reitor de Assuntos
Comunitários e Estudan�s; Lucas da Costa Santos- Vice- Diretor da Faculdade de Ciências Agrárias (FCA);
Stella Maris Lemos Nunes - Vice- Diretora da Faculdade de Ciências Exatas (FACET); Heron Laiber
Bonadiman–Diretor da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades(FIH); Libardo Andrés Gonzáles Torres –
Vice- Diretor do Ins�tuto de Ciência e Tecnologia (ICT); Donaldo Rosa Pires Júnior–Diretor da Faculdade de
Medicina(FAMED) ; Gislaine Amorés Ba�lani- Representante CONGRAD (Conselho de Graduação) ; Ana
Cris�na Perreira Lae – Representante CPPG; Álvaro Dutra de Carvalho Júnior- Representante da Faculdade
de Ciências Biológicas e da Saúde; Gilmar de Sousa Ferreira- Representante da Faculdade de Ciências Exatas;
Tarcila Mantovan Atolini- Representante do Ins�tuto de Ciência e Tecnologia; Reginaldo Lamber�
Napoleão– Representante da Faculdade de Ciências Agrárias ; Reinaldo Adna Candido de Paula-
Representante da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades; Cláudia Aparecida Fonseca- Representante
dos técnicos administra�vos; Tálisson Daniel Soares Leite - Representante discente Graduação. Par�cipam
diretamente dos outros Campi, os conselheiros: (MUCURI)–  João  Victor Leite Dias - Diretor da Faculdade de
Medicina Mucuri ( FAMMUC); Agnaldo Kei� Higushi – Vice- Diretor da Faculdade de Ciências Sociais
Aplicadas e Exatas( FACSAE); Cris�ano Agenor Oliveira de Araújo– Vice Diretor Ins�tuto de Engenharia,
Ciência e Tecnologia( ICET); Thiago Lorentz Pinto- Representante da Faculdade de Medicina Mucuri; Vanessa
Juliana da Silva- Representante da da Faculdade de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas; Jaqueline Maria da
Silva - Representante docente do Ins�tuto de Ciência, Engenharia e Tecnologia.Ins�tuto de Engenharia,
Ciência e Tecnologia. Danilo Pereira Bispo – Representante discente Graduação; (UNAÍ) Saulo Alberto do
Carmo Araújo - Diretor do Ins�tuto de Ciências Agrárias (ICA); Débora Ribeiro Orlando- Ins�tuto de Ciências
Agrárias. (JANAÚBA) Thiago Franchi Pereira da Silva- Diretor Ins�tuto de Engenharia, Ciência e Tecnologia
(IECT); Leonardo Azevedo Sá Alkimin – Representante Ins�tuto de Engenharia, Ciência e Tecnologia; Luiz
Gustavo Esteves Souto- Representante discente Graduação. O professor Janir Alves Soares preside a sessão
iniciando com a votação para aprovação da pauta. Resultado: aprovada por unamidade. Assunto 73/2020 – 2
3086.008254/2020-21. Estudo e proposta de Minuta que ins�tui o Programa de Apoio Pedagógico e
Tecnológico ao Ensino Remoto Emergencial e temporário.  O reitor passa, então, a fala ao Presidente da
Comissão responsável pela elaboração da Minuta, em discussão, a professora Simone Santos relata que a
comissão elaborou, para apreciação deste plenário, um relatório de estudo preliminar/minuta e que a
apresentação será dividida entre os membros. A abertura dos trabalhos fica a cargo do representante
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discente Danilo que contextualiza todo o trajeto que permeia essa proposta e seus demais desdobramentos.
Logo em seguida, passa a fala para a professora Simone que explica a metodologia u�lizada pela Comissão
quando na elaboração do Estudo Preliminar e a Minuta – contando com a par�cipação dos Diretores de
Unidades Academicas, pró- reitorias e estudantes. Após, a professora Vanessa segue com a apresentação do
Estudo para Proposição de Criação de Programa de Apoio Pedagógico e Tecnológico ao Ensino Remoto
Emergencial e temporário, salientando o curto prazo dado de 5 dias úteis para elaboração dessas propostas.
Dando prosseguimento, a professora Simone apresenta a Minuta elaborada pela Comissão, destaque para o
levantamento da infraestrutura a ser oferecida neste período para a efe�va implantação do Ensino Remoto
Emergencial. Após o término, é aberta a fase de discussões em plenário. Na altura de 01h:40min de reunião
– 15h:40min , o presidente comunica aos conselheiros que a sessão logo será suspensa em razão do tempo e
da existência de outra sessão marcada para as 16 horas e, por sua vez, sugere a marcação de outra reunião
para a con�nuidade deste assunto de pauta. Professor Heron solicita – por meio de encaminhamento - que a
minuta seja colocada em votação ainda nesta sessão, uma vez que já se contou com um produ�vo debate
em plenário. O presidente segue com a lista de inscrições.  O reitor lembra a necessidade de uma análise
prévia da exequibilidade  financeira  do  que  está  sendo  proposto  por  esta  minuta  antes  mesmo  de  sua
aprovação por este plenário. Para tal, solicita ao plenário um prazo máximo de 5 dias para que a reitoria
possa realizar esta análise e em seguida o agendamento de uma nova reunião para discussão final do
assunto. Findado o tempo - segundo seu presidente- às 16h:04min, foi declarada encerrada esta sessão, da
qual lavrei a presente ata que vai devidamente assinada por mim e, após aprovada, pelo presidente desta
sessão. Este documento é ob�do por meio eletrônico digital e visa atender ao disposto no Regimento Interno
do Consepe, mais especificamente, em seu Art. 20: “De cada reunião do Conselho, será lavrada ata pelo/a
Secretário/a, a qual será discu�da e aprovada na reunião seguinte e, após a aprovação, subscrita por
ele/a e pelo Presidente. Parágrafo Único – As atas conterão apenas os registros das deliberações tomadas,
sem menção às manifestações individuais que as precederem, a menos que seja solicitado”. Diaman�na, 01
de setembro de 2020.

Janir Alves Soare

Presidente do CONSEPE

 

Marcela M. Alcântara

Assistente em Administraçao

Documento assinado eletronicamente por Marcela Matos Alcântara, Assistente em Administração, em
17/12/2020, às 16:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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